

Region fördert Radevents weiterhin

Die etablierten Formate „Women's Cycling Grand Prix Stuttgart & Region“ und „Brezel Race Stuttgart & Region“ sollen auch 2026 und 2027 mit jeweils 250.000 Euro regionalem Zuschuss stattfinden.

STUTTGART, 22.05.2025: Auch in den nächsten Jahren soll die Region Stuttgart zum Austragungsort für ein Frauen-Profirennen und ein Rennen für den Breitensport werden. Dafür hat der Verband Region Stuttgart für seinen Teil die Voraussetzungen geschaffen: Der Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur und Verwaltung hat entschieden, den jährlichen Festbetragszuschuss von 250.000 Euro bei einer gleichzeitigen Mitfinanzierung der Landeshauptstadt Stuttgart von 500.000 Euro in die Haushaltsplanungen für 2026 und 2027 aufzunehmen.

Der Veranstalter „Inflame Events GmbH“ möchte die Radsportveranstaltung in Stuttgart und der Region fortsetzen. Für 2026 und 2027 soll die bewährte Veranstaltungskonzeption weiter gelten, im nächsten Jahr ist die Veranstaltung für den 13. September 2026 geplant.

RADSPORTSONNTAG IN DER REGION

Nach einer Serie anderer prominenter Straßenrad-Großveranstaltungen gibt es seit 2023 den „Women's Cycling Grand Prix Stuttgart & Region“, der eigens für die Landeshauptstadt und die Region Stuttgart entwickelt wurde. Das Profi-Straßenradrennen startet jährlich in einer anderen Kommune aus der Region und führt nach Stuttgart. Es ist derzeit das einzige deutsche Profi-Straßenrennen für Frauen und startet in der zweithöchsten Rennkategorie des Radsportweltverbands UCI. Am 14. September 2025 wird der Start in Filderstadt sein, 22 Teams mit etwa 130 Radlerinnen aus Deutschland und aller Welt werden erwartet.

Ein besonderes Merkmal der bisherigen Radveranstaltungen ist die Kombination eines Profirennens mit einem Breitensportrennen. Das „Brezel Race Stuttgart & Region“ hat sich mittlerweile etabliert und wird zunehmend nachgefragt. Dieses Jahr werden rund 4.000 Teilnehmende erwartet, damit wird es erneut das größte Breitensport-Straßenrennen südlich von Frankfurt sein. Anmeldung unter www.bezelrace.de.

VERBAND REGION STUTTGART

Der Verband ist die politische Ebene der Region Stuttgart. Wer in der Regionalversammlung vertreten ist, entscheiden die Bürgerinnen und Bürger alle fünf Jahre bei der Regionalwahl. Der Verband arbeitet an einer vorausschauenden und nachhaltigen Entwicklung der Region Stuttgart. Zur Region gehören 179 Kommunen aus den Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg, dem Rems-Murr-Kreis und der Landeshauptstadt Stuttgart.
